

Pléneuf-Val-André. Course de voitures à pédales

7 juillet 2012



«Les sportifs sont là pour faire les clowns et les clowns sont là pour faire du sport». Les organisateurs de la Course de voitures à pédales, organisée aujourd'hui, à Pléneuf-Val-André, sont on ne peut plus clair: l'humour et les muscles vont devoir cohabiter à bord du véhicule.

Un championnat

Organisée par Breizh Art More, sous l'égide de la Fédération française des clubs de voitures à pédales, la compétition, qui se déroule cet après-midi, s'annonce comme une épreuve du championnat de France. Les véhicules et équipages arriveront à 11h, au parking de l'Amirauté, où s'installeront également des stands, pour un départ en défilé de 11h30 à 12h30, encadré par les motards des Celtic Ael's, véhicules et équipages se prépareront pour le concours du «look». Le jury sera choisi dans le public et les différentes équipes seront présentées une à une par l'animateur fédéral, à partir de 14h.

60km de course

Après la notation du jury, chacun se présentera pour une parade et un tour de chauffe préalable au départ de la course, prévu vers 16h. Qu'on ne s'y trompe pas, cette course est à la fois une épreuve de vitesse et d'endurance. Il est prévu deux heures trente de course, soit 60km environ, à parcourir le plus rapidement possible, dans des engins propulsés à la force des mollets. Les premiers devraient dépasser les 25km/h de moyenne. Aussi, la remise des prix, vers 19h, récompensera de vrais et grands sportifs.

- **Les équipages, tous plus clowns les uns que les autres, sont issus de différentes régions de France.**